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ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA REALIZADA NO DIA VINTE E TRÊS DE ABRIL DE DOIS 

MIL E VINTE E CINCO, ÀS 19:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO "ANTENOR ELIAS", CONVOCADA PELO VEREADOR CAIO FERRAZ 

RAMOS – PODEMOS, APRESENTANDO O TEMA "FRATERNIDADE E ECOLOGIA 

INTEGRAL". CONSTANDO A PRESENÇA DO PADRE WILDERSON GAMA – PÁROCO 

DA PARÓQUIA SANTA RITA DE CÁSSIA; THIAGO MAGALHÃES – SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE; JULIANA AGNEZI - REPRESENTANTE DA 

PASTORAL DA ECOLOGIA DA DIOCESE DE COLATINA; EMPRESÁRIO - LUIZ MÁRIO; 

E NÁDIA LORENZONI - PRESIDENTE DA COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE DA ORDEM 

DOS ADVOGADOS DO BRASIL E PROCURADORA DO MUNICÍPIO. ABRINDO A 

AUDIÊNCIA, INICIOU-SE A DISCUSSÃO SOBRE A CAMPANHA DA FRATERNIDADE 

2025, PROMOVIDA PELA CONFERÊNCIA NACIONAL DOS BISPOS DO BRASIL – 

CNBB - COM O TEMA “FRATERNIDADE E ECOLOGIA INTEGRAL” COM O INTUITO DE 

CONSCIENTIZAR OS CIDADÃOS SOBRE A PRESERVAÇÃO DO MEIO AMBIENTE E O 

CUIDADO COM A CRIAÇÃO DIVINA, ALÉM DE ALERTAR PARA A CRISE CLIMÁTICA. 

O PADRE WILDERSON GAMA INICIOU O DEBATE DIZENDO QUE O TEMA É 

URGENTE DIANTE DAS EMERGÊNCIAS CLIMATOLÓGICAS VIVENCIADAS 

ULTIMAMENTE, UMA VEZ QUE É PRECISO PENSAR EM COMO SE CRIAR 

CONDIÇÕES ADEQUADAS PARA MANTER A CRIAÇÃO DE DEUS. ELE PONTUOU 

AINDA QUE A CAMPANHA DA FRATERNIDADE DESTE ANO SINTETIZA AS OITO 

ANTERIORES QUE TIVERAM A ECOLOGIA COMO TEMA, SENDO A PRIMEIRA EM 

1979. ATO CONTÍNUO, A REPRESENTANTE DA PASTORAL DA ECOLOGIA JULIANA 

AGNEZI CONTRIBUIU COM INFORMAÇÕES SOBRE A EDUCAÇÃO AMBIENTAL 

REALIZADA PELA IGREJA CATÓLICA NO QUE TANGE A UTILIZAÇÃO DOS 

RECURSOS NATURAIS E DESCARTE DO LIXO PRODUZIDO. ALÉM DISSO, SUGERIU 

UMA UNIÃO MAIOR ENTRE O PODER PÚBLICO, A IGREJA E A POPULAÇÃO PARA SE 

CRIAR UM ESTILO DE VIDA MAIS SUSTENTÁVEL, COM ESTRUTURA CORRETA DE 

DESCARTE DE LIXO, SANEAMENTO BÁSICO E MENORES TAXAS DE POLUIÇÃO. 

DESTARTE, O EMPRESÁRIO LUIZ MÁRIO ENFATIZOU COMO A RECICLAGEM É 

IMPORTANTE PARA O MEIO AMBIENTE E A ECONOMIA, POIS, SEGUNDO ELE, O 

LIXO QUE PRODUZIMOS TEM VALOR E DEVE SER MELHOR EMPREGADO NA 

CADEIA PRODUTIVA DE UMA CIDADE. DANDO PROSSEGUIMENTO A DISCUSSÃO, A 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE DA OAB - LINHARES, NÁDIA 
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LORENZONI, RESSALTOU QUE É PRECISO ENCONTRAR O CAMINHO NECESSÁRIO 

PARA PRESERVAR O MEIO AMBIENTE SEM DEIXAR DE GARANTIR OUTROS 

DIREITOS FUNDAMENTAIS AO HOMEM. ELA ENFATIZA QUE A OCUPAÇÃO 

IRREGULAR DE ÁREAS DE PRESERVAÇÃO AMBIENTAL - APPS - PRECISA DE 

ATENÇÃO PARA SE TER UM EQUILÍBRIO ENTRE ESSES DIREITOS, E SE COLOCOU 

À DISPOSIÇÃO NA BUSCA PELO MELHOR CAMINHO NESSE DESAFIO. JÁ O 

SECRETÁRIO DE MEIO AMBIENTE THIAGO MAGALHÃES, EXPLANOU SOBRE AS 

AÇÕES QUE A PASTA VEM DESENVOLVENDO NO MUNICÍPIO E PONTUA QUE UM 

DOS PAPÉIS DO PODER PÚBLICO É EDUCAR A POPULAÇÃO PARA FAZER A COISA 

CERTA, COMO JOGAR O LIXO NO LUGAR E NO MOMENTO CERTO PARA EVITAR 

ALAGAMENTOS, POR EXEMPLO, ALERTANDO PARA A IMPORTÂNCIA DO CUIDADO 

DO ESPAÇO COMUM. ATO CONTÍNUO, O DEBATE TAMBÉM SE ESTENDEU PARA O 

PÚBLICO PRESENTE COM ABERTURA DE PERGUNTAS ÀS AUTORIDADES 

PRESENTES NO EVENTO. NA OPORTUNIDADE, O VEREADOR CAIO ENTREGOU AO 

SECRETÁRIO O PROJETO INDICATIVO SUA AUTORIA QUE CRIA O PROGRAMA 

“IPTU VERDE”, QUE TEM A FINALIDADE DE INCENTIVAR A PRESERVAÇÃO E 

PROTEÇÃO DO MEIO AMBIENTE POR MEIO DE PERCENTUAIS DE DESCONTOS NO 

TRIBUTO AOS MUNÍCIPES QUE REALIZAREM DETERMINADAS AÇÕES 

SUSTENTÁVEIS, COMO PLANTIO DE ÁRVORE NA CALÇADA, INSTALAÇÃO DE 

ENERGIA SOLAR OU MANTER ÁREA PERMEÁVEL COM CULTIVO DE PLANTAS DE 

ESPÉCIES NATIVAS. POR FIM, O EMPRESÁRIO LUIZ MÁRIO CONTRIBUIU COM A 

DISCUSSÃO SUGERINDO UMA NOVA REUNIÃO COM MAIS AGENTES QUE ATUAM 

NA ECONOMIA E NO DESENVOLVIMENTO DO MUNICÍPIO PARA QUE JUNTOS, 

BUSQUEM SOLUÇÕES EFETIVAS E CRIEM MECANISMOS DE INCENTIVOS POR 

PARTE DO PODER PÚBLICO PARA AS EMPRESAS DO SEGMENTO. AO FINAL, 

FORAM DISTRIBUÍDAS MUDAS DE IPÊ ROSA E PAU-BRASIL AOS PARTICIPANTES. 

CONCLUINDO, O VEREADOR CAIO FERRAZ EXPRESSOU SEUS AGRADECIMENTOS 

A TODOS, E ASSIM, DECLAROU ENCERRADA A AUDIÊNCIA PÚBLICA. E PARA 

CONSTAR, EU, SECRETÁRIO, LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, QUE SEGUE 

ASSINADA PELOS VEREADORES PRESENTES:  

 
CAIO FERRAZ RAMOS – PODEMOS 
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